

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “ Analisis Implementasi Penilaian Hasil Belajar Fisika Berdasarkan Kurikulum 2013 pada Guru Fisika SMA Di Kota Medan”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dekan FMIPA UNIMED yang telah mengesahkan skripsi. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Wakil Dekan I yang telah memberikan izin untuk penelitian. Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, MS, MM; Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si , dan Bapak Sabani, S.Pd., M.Si, sebagai dosen penguji 1, 2 dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan motivasi mulai diterimanya penulis di Jurusan Fisika ini. Kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si dan Bapak Drs. Abu Bakar, M.Pd yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih sampaikan kepada Bapak/ibu Kepala Sekolah SMA Negeri 13 dan 3 Medan, serta bidang humas yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada para guru dan staf administrasi SMA Negeri 13 dan 3 medan yang telah membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada keluarga penulis, Ayahanda dan Ibunda tercinta Bapak Samin Pasaribu dan Seri Anum yang

memberikan bimbingan dan ajaran serta motivasi, baik itu berupa dukungan tenaga, moral maupun material. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada abang-abang dan kakak M Ramadhan P, Evtika Mayasari, Rahma Sri Wardani dan Nilam Purnama Sari yang selalu mendukung penulis didalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman seperjuangan Fisika Dik C 2015 terutama untuk Nana Triana S.Pd pemilik senyum termanis dikelas ku yang selalu bersama dari awal hingga akhir kuliah.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

**Medan, 19 Januari 2021**  
**Penulis,**

**Mhd Abdillah Pikri Pasaribu**  
**NIM. 4151121039**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY